
Parution : le 14/02/2022 

 

BUREAU 

PV du 8 Février 2022 
 

Sous la présidence de Mr Franck PORET 

 

Participent :   Mrs Claude FOURNIER, Jean-Michel HENON, Patrick QUENIART 

 

Excusés :  Mmes Sandrine HIOT et Carole LOISEL, Mrs Dominique HARY et Sylvain LEMAITRE 

 

Assiste :  Mme Corinne DUFOUR, directrice administrative 

 

Patrick QUENIART assure le secrétariat de la réunion 

 

Soirée des bénévoles 2022 

Dernières mises à jour et au point. 

Patrick se charge d’avoir des réponses aux dernières questions. 

 

Fair-Play 2021/2022 

Le bureau proposera à la validation du Comité Directeur : 

La première phase en jeunes : jusqu’au 15 mars 2022 

La remise des dotations : 5 avril 2022 

 

Le règlement est à mettre à jour pour la seconde phase. 

Ce dernier sera à soumettre au Comité Directeur. 

 

Partenariat AMIE du Boulonnais / District sur le thème de l’emploi. 

Le bureau donne son aval sur cette proposition qui sera soumise à l’aval du Comité Directeur. 

 

COVID : procédure, rappel 

Ces dernières semaines ont connu plusieurs versions… plusieurs interprétations 

La directive demeure plus de QUATRE (4) cas, le virus circule (pratique en herbe) et TROIS (3) en Futsal. 

 

En cas de demande de report, le résultat « officiel » devra être transmis dans les 24 heures. 

Les demandes seront examinées par la Commission Juridique. 

 

Pass vaccinal :  

Il sera fait rappel des obligations aux clubs. 

Plusieurs rencontres ont eu lieu avec des joueurs n’ayant pas présenté de pass vaccinal. 

 

Finale District Pitch U13 

La finale se déroulera sur le site de LE PORTEL le samedi 5 mars 2022. 

Les différents devis concernant les dotations joueurs et encadrements sont examinés. 

La partie ENCADREMENT a un aval de principe. 

La partie JOUEURS est refusée. La commission doit proposer une autre dotation. 

 



Sponsoring 

Les démarches sont entreprises pour la signature des contrats de sponsoring des coupes et challenges. 

La date du 31 mars est fixée pour un retour de l’ensemble des documents. 

 

Un partenaire a souhaité bénéficier de la visibilité sur les deux véhicules des techniciens sillonnant le district.  

Un autre a refusé ; Des démarches avec ses concurrents auront lieu. 

 

Finances 

 

Partant du constat que :  

• La forfaitisation des frais d’arbitrage amène un surcout lors des nombreux forfaits (Challenge Féminin). 

• Patrick rappelle que lors du CD d’Août, il a évoqué la fin du remboursement des frais de téléphones : 

chacun a une formule plus ou moins illimitée et de ce fait il est difficile de quantifier le coût des appels 

pour le district dans ce forfait : notion du bénévolat. Certains membres ou personnels inscrivent encore 

ces frais, 

• Certains postes de charges sont à améliorer : carburants des véhicules ((certes générales), notamment. 

Afin de gérer au mieux le district aura recours à un prestataire pour la gestion du carburant, des péages, 

et, la notion de géolocalisation sera à l’étude. 

Le personnel concerné sera informé en cas de reprise de cette option au préalable. 

• L’inversion des rencontres remises le vendredi entrainant un surcoût arbitral, 

• La non-intervention des (grandes) mairies le dimanche matin entrainant des remises sur place et par 

conséquent des frais de déplacement, 

• Le coût des contrôles de terrains suite aux arrêtés plus ou moins fantaisistes 

• … 

 

Patrick insiste sur le fait qu’une action est à faire avant que la situation ne devienne non contrôlée. 

Il évoque la solution du gel des frais de déplacements des membres jusqu’à retour à meilleure fortune, la 

limitation des frais, la fin des forfaits en Futsal District 1, une modulation des forfaits (déplacement + forfait au 

match), un forfait pour le contrôle des terrains, … 

Il propose un groupe de travail pour évoquer ces points et les transcrire dans le prochain barème financier validé 

lors du CD de fin de saison. 

 

Divers 

• Matches internationaux sur le territoire de la LFHF : France Espoirs – Iles Féroé à Calais et France – 

Afrique du Sud à Villeneuve d’Ascq, 

• Formation 1er secours mis en place par la LFHF, 

• Le Challenge Futsal est maintenu et reporté à une date ultérieure 

• La Coupe de District Futsal est annulée 

 

 

Patrick QUENIART      Franck PORET 

Secrétaire de séance      Président du district 


